

尼崎市立武庫東中学校
2年学年だより

みどり学年
令和3年11月9日(火)
第10号



木々が色づきはじめ、秋が一段と深まってきました。
10月に行われた合唱コンクール、文化発表会、リレーカーニバルでは、ひとり一人の頑張りが發揮され、とても良い発表となりました。また、トライやるの取り組みでは多くのことを学ぶことができましたね。

全校集会ではクラブ活動や、個人の表彰のため、二年生が登壇して表彰状を受ける場面が増え、活躍の様子が伝わってきます。

今週は生徒会の立候補者受付期間です。いよいよ緑学年が今までの伝統を引き継ぎ学校の中心となる時です。ひとりひとりが自覚をもって、行動していきましょう。

【11月の予定】

- 8日(月)～15日(金) 教育相談期間
- 17日(水)午後 キャリア教育 講演会
- 18日(木)生徒専門委員会
- 24日(水)期末考查 ①数学②美術
- 25日(木)期末考查 ①理科②英語③音楽
- 26日(金)期末考查 ①社会②国語③保健
④道徳 ⑤⑥視聴覚鑑賞会

合唱コンクール

10月22日(金) 3校時 【体育館】

最優秀賞 2年1組「旅立ちの時～Asian Dream Song～」

優秀賞 2年4組「地球星歌」

みんなの作文コーナー

合唱コンクールが終わって、上位に入れないことはとても残念でした。でも、自分の中ではとても満足できたコンクールでした。理由は難しかった音程がしっかりとれたこと、普段歌っていた声より150%位の力で歌えたことです。(中略) 最優秀賞の1組は、音を長く伸ばしていたし、サビも2回目でもっと強くなり、迫力と安定した歌声でした。1位にふさわしいクラスだと思いました。(3組)

リレーカーニバル

10月28日(木) 3・4校時 運動場

優勝 2年2組 準優勝 2年4組 3位 2年1組

みんなの作文コーナー

リレーカーニバルまで、あまり練習する時間や話し合う機会が少なかったので、練習の大切さを学んだ。自分のクラスが1位になったり、他の走者を追い抜く場面ではクラスが一気に盛り上がり、拍手をしたり、一生懸命応援していることが一番印象的だった。ずっと前から準備してくれていた委員のみんなや、コロナの中であまり行事がない中、開催してくれた先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。(5組)

～保育園トライやる～

みんなの作文コーナー

今回、活動したことで、手作りのものを作るのは時間がかかり、大変だということを知りました。昔、幼稚園の頃、何気に使っていたものも先生たちが苦労してくれていたのだと知り、改めてすごいなと思いました。(中略)
自分たちの目線ではなく、あくまでも園児の目線。それを考えることによって、人の気持ちになって考えることの大切さを知りました。(2組)

～ときめきトライやる～

10月29日(金)午前中

みんなのお手紙コーナー□

・今回の体験で初めて知ったことがたくさんありました。ネイルの塗り方だけでなく、施術の際に使われる道具やお金をいただく立場としての心得、専門学校のことなど知らないことばかりで、楽しかったです。今回の職業体験を通して、自分の将来の夢について考えていきたいです。(1組)

・学生時代は誰も邪魔も入らない勉強の「ボーナスタイム」であるという言葉がとても印象に残りました。大人になると、自由な時間がないということを知り、今の時間を遊びだけでなく、他のことにも大切に使おうと思いました。自分の将来につなげ、夢について考えていこうと思いました(4組)

・心に残ったのは、「逮捕術」です。相手をあまり傷つけずに制圧するのが目的とおっしゃられたのが、とても印象的でした。たとえ犯人でも傷つけるのは最小限だとわかりました。他にも学んだことはたくさんありますが、相手、周りの人、自分のことを考えて、行動していきたいと思いました。(6組)